

## Hygieneempfehlungen für die Musikschule der Stadt Freising

Stand: 08.12.2022

Grundsätzlich gibt es derzeit keine speziellen Einschränkungen für den Musikschulbetrieb.  
Zur generellen Verhinderung von Infektionen gelten folgende Empfehlungen:

### 1. Allgemeine Hygieneempfehlungen:

- Es wird empfohlen einen Mindestabstand von 1,5 m einzuhalten.  
Dies gilt auch in den Unterrichtsräumen.
- Es wird empfohlen in der kalten Jahreszeit zumindest eine medizinische Maske zu tragen.
- Personen mit erkältungsspezifischen Symptomen und anderen ansteckenden Krankheiten bitten wir, dem Musikschulgebäude fernzubleiben.  
Faustregel: wenn ein Kind aus gesundheitlichen Gründen die Schule/Kindergarten nicht besuchen darf, darf es auch nicht am Musikunterricht teilnehmen.
- Alle Personen werden gebeten auf entsprechende Handhygiene zu achten.  
Waschgelegenheiten und Desinfektionsspender stehen dafür weiterhin zur Verfügung. Mit Piktogrammen und Aushängen wird extra darauf hingewiesen.

### 2. Hygiene und Lüftung in den Räumen

- Die Unterrichtsräume sollen weiterhin regelmäßig durch Stoß- bzw. Querlüftung ausreichend gelüftet werden.
- Der Pavillon ist vor Proben und Veranstaltungen intensiv zu lüften. Während Proben und Veranstaltungen mit mehr als 20 Personen muss die Lüftungsanlage in Betrieb sein.
- Es wird empfohlen, die Kontaktflächen stationärer Instrumente (Klavier, Schlagzeug, Harfe, usw.) nach jedem\*r Schüler\*in durch die Lehrkraft mit geeigneten Maßnahmen gründlich zu reinigen.

Odilo Zapf  
Musikschulleiter